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Stellungnahme zum Ausbau der S-Bahn-Rhein-Neckar, Haltepunkt 
Schwetzingen, Erhöhung Kostenanteil der Stadt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

liebe Kolleginnen und Kollegen,

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bekommen in Schwetzingen zwei neue Haltepunkte, das ist gut.

Dass auf einemal durch deutlich aufwändigere planrechtliche Verfahren und 

aufwändigere Fachgutachten die Kosten und der Kostenanteil für die Stadt 
Schwetzingen explodieren, finden wir sehr bedauerlich, ändert aber nichts daran, dass
die von uns sehr begrüßten zwei Haltepunkte nötig und richtig sind.

Uns erreichte heute die Information, dass der Anteil der Stadt doch geringer ist, als 
uns im Vorfeld mitgeteilt.

Wir wünschen uns, dass die Stadt genau prüft, inwieweit die Kosten reell sind und 
hoffen darauf, keinen weiteren Kostensteigerungen mittragen zu müssen.

Darüber hinaus weisen wir von der Grünen Fraktion darauf hin, dass wir schon vor 
langer Zeit gefordert hatten, die Möglichkeit einer Unterführung für Schulkinder am 

Haltepunkt Nord zu prüfen, was aus Kostengründen abgelehnt wurde. Wir bitten 
erneut darum, dies zu prüfen und würden diesbezüglich die schrecklichen Unfälle die 
sich immer wieder und leider viel zu oft an Bahnübergängen ereignen, besonders 
wenn Schüler diese nutzen, in Erinnerung rufen.

Die Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen stimmt der Beschlussvorlage trotzdem zu.

Marco C.A. Montalbano
für die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN


